



## Bénévoles recherchés pour maintenir la Lanterne Magique allumée

**La Lanterne Magique des Franches-Montagnes cherche des volontaires pour maintenir la lumière allumée. Le comité en place depuis de nombreuses années souhaite passer le flambeau.**

La Lanterne Magique des Franches-Montagnes est en quête de personnes prêtes à s'engager en faveur de l'éducation à l'image et à composer le nouveau comité pour la saison 2025-2026.

La Lanterne Magique est un club de cinéma pour les cinéphiles de 6 à 12 ans. Elle propose chaque mois un nouveau film à visionner sur grand écran et accompagne les enfants dans leur découverte du cinéma.

Quelques jours avant la séance, les jeunes membres du club reçoivent un journal illustré leur présentant le film à venir. Le jour J, un spectacle interac-

tif précède la projection en guise de préparation aux images.

### Diverses missions

«Sans leurs parents mais entourés d'adultes responsables, les enfants apprivoisent les émotions *grand écran* et partagent des moments privilégiés avec des camarades de leur âge, tout en aiguisant leur sens critique» relève l'association suisse La Lanterne Magique dans un communiqué.

Les bénévoles recherchés devront assumer des tâches de secrétariat, de comptabilité et différentes missions, comme la promotion du club. Des activités «permettant de déployer ses compétences ou d'en acquérir de nouvelles» souligne le communiqué. Les personnes intéressées peuvent prendre contact avec Monique Zahnd au 079 702 69 45. (per)